に つ い てこれからの市営住宅



水沼日出夫 議員

る現実的なニーズが明らかに なっています。 の実現を望むという、差し迫 からも、子育て最優先の生活 族が子育て家族であったこと なかった2家族のうち、19家 中でも平成27年度に入居でき 高齢者世帯と子育て世帯です。 潜在的需要層の特徴は、 本市における市営住宅への 単身

状と、国や県の動向も見据え おける市営住宅供給面での現 会的要請も高まる中、 ○都市整備部長 た将来的ビジョンを伺います。 口減少問題への対策などの社 そこで、少子高齢化や、 本市に

空き家を除くと9団地406 平成27年4月1日現在で政策 を行う前には、 しており、新たに入居者募集 社会的要請に可能な限り配慮 営住宅では、居住者ニーズや 戸あり、空き家が発生した際、 入居者を募集しています。市 本市の市営住宅管理戸数は バリアフリー

> 能な「借上型市営住宅制度 環境に応じた柔軟な供給が可 などの初期費用を抑え、社会 戸に改修しています。 化などを行い、住みやすい住 により整備していきます。 市営住宅の今後の方針とし 用地取得やインフラ整備

めながら検証していきます。 法令や社会環境の変化を見極 動きがありますが、本市では 宅の関係法令の改正を目指す 活用について、国では公営住 このほか

ティ助成事業の課題について ○自治会集会所等コミュニ

商業の現状について

店街の皆さまは、これらを通

あることから、個人店舗や商

ます。

じて積極的に努力されており



山崎

進 議員

> 商店街を積極的に支援する必 市としても商工団体と連携し

めて、

保育料を無料にして、

市内の中心市街地の商業は

共存をどのように考えている また、個人店舗や商店街との どのように捉えているのか。 まちの活性化はありません。 街や商業に元気がなければ、 西武春日部店の閉店もあり、 元気がないと感じます。商店 そこで、市ではこの状況を

のか伺います。

ついて伺います。 域経済の活性化の取り組みに ど、今後の商店街の支援と地 心市街地のにぎわいの創出な さらに、商業の活性化と中

○環境経済部長

また、民間賃貸集合住宅の

は、本市は多くのイベントが きるなど、商業環境の変化が ると考えています。また、パ 隣での大型商業施設の出店に 商店街の不振については、 影響していると考えています。 ソコンなどで手軽に注文がで よる競合で客離れが起きて 個人店舗と商店街の共存で 西武春日部店の閉店や既存 近

問題が起きています。

問題や、子どもの貧困、

母子

全国的に保育所の待機児童

世帯の貧困など、さまざまな

的に取り組んできた子育て支

のではなく、これまでも積極

援施策をバランスよく進めて

いくことが本市の魅力を高め

街づくりを推進していきます。 組みを支援し、商工団体との も商店街自らの主体的な取り 支援を実施しています。 連携で魅力や活力のある商店 の創出、活性化を図るための 商店街の環境整備、にぎわい 要があると考えています。 事業を実施する団体へ財政的 商業活性化への支援として

るものと考えます。

○市政運営ついて

考えているのか伺います。

保育所の運営については、

保 「子育てするなら春日部に」 料 無 料 化 で



安徳

今尾

議員

考えています。

また、人口減少対策として 単に保育料を無料にする

が必要であることから、 内容を継続的に実施すること 解をいただき、質の高い事業 者である保護者の方にもご理

一定

の負担をしていただくものと

○安心して利用できる公民館 このほか

特に子育て世代の転出超過は

大変深刻な問題であると思い

をピークに人口減少が国の動

るものと考えています。

一方、本市では2003年

向よりも早く始まっており、

減し、一定所得を持つ子育て 料化することを、どのように 世代の転入促進を図ることで 低所得世帯の経済的負担を軽 軽減」であるということも含 対策の一つとして保育料を無 化に対する考えと、人口減少 市の担税力の向上にもつなが 「子育てに係る経済的負担の そこで、市長に保育料無料 子育て世代の一番の願いは 市内保育所の様子

過性のものではなく、

利用



並木 敏恵 議員

門的な知識と経験は欠かせま 想定しています。一人一人に くとも平成29年4月までに せん。そこで、市の準備状況 適した支援を行うために、専 生労働省は、資格の無いボラ 村が行う「地域支援事業」に ンティアなどを担い手として 移行されます。その中で、 スは介護保険ではなく、 と基本姿勢を伺います。 ヘルプサービスとデイサービ 「要支援」の高齢者のホーム 医療介護総合法により、 市町

を迫る例があります。本市で と称してサービスの打ち切り ですが、市の考えを伺います。 りなどをせず充実させるべき は、サービスの低下や打ち切 自治体で、介護からの「卒業」 サービスやデイサービスを 「地域支援事業」に移行した また、すでにホームヘルプ

○健康保険部長

険課を中心に、 準備状況としては、 社会福祉協議

> して、多様なニーズに応える を進めています。基本姿勢と どの関係機関と定期的に協議 作りが必要と考えています。 がら、身近で提供できる体制 ボランティアなどと連携しな 会や地域包括支援センターな NPO、民間事業者、

的であると考えています。 自立を目指すことが本来の目 ではなく、介護予防や改善で や「打ち切る」といったもの 新しい総合事業は、「卒業」

このほか

命と健康を守る拠点に ンター」にふさわしく市民の ○新市立病院は「市立医療セ



新電力導入につい 電 力 の 由 耕作 化 ع 7



議員

るということです。 ば、当然、その再稼働や新設 策を変える可能性を秘めてい です。つまり、我々消費者の それが原発による電力であれ 資が減っていきます。例えば で作られた電力を多くの消費 す。そして重要なことは、も 選択が、今後のエネルギー政 はやりづらくなっていくわけ 力には「経済の論理」から投 資が増え、逆に人気のない電 者が選べば、その分野への投 し太陽光など自然エネルギー ぶことができるようになりま 庭でも、電力会社を自由に選 が始まり、これからは一般家 「電力の小売り全面自由化 平 成28年4月1 日から、

ても、 契約した場合、工事費が必要 る場合があるのか伺います。 できる新電力での契約を積極 になる場合や停電しやすくな また、市の公共施設におい そこで、新たな電力会社と 大きな経費削減が期待

古沢

治水と排水について 地 域

ത



小島 文男 議員

す。また、旧4号国道も通っ 利根川に沿って、古い春日部 川の古利根川があり、 土地が低いことから、 な水田地帯が広がっています。 のまち並みが形成されていま ており、その北側には緑豊か この幸松地区の水田地帯は 幸松地区は、 西には1級河 去年の その古

市の考えを伺います 的に進めるべきと考えますが、 3、4日も冠水してしまいま した。冠水は、地域住民だけ 台風18号に伴う大雨の際には

設への導入を予定しています。 削減につながっています。今 信頼性は従来と変わりません。 どの事業者から電気を購入し 後、市役所本庁舎を含む17施 しており、CO2やコストの ても、電気の品質や停電等の 組みは原則変更がないため、 ません。また、電力供給の仕 すが、原則設置費用は掛かり 電力メーターが必要となりま 小中学校などで新電力を導入 切り替え工事では、 公共施設では、すでに市内 新たな

市長の考えを伺います。

幸松地区の冠水対策について の考えを伺います。さらに、 管の設置を提言しますが、 えているのか。また、倉松川

力向上を、市はどのように考

ではなく、通勤や通学される

万にとっても大きな問題です。

そこで、幸松地区の排水能

に新たな自然排水ができる樋

○建設部長 備による許容放流量の増加を 整備が重要と考え、県管理の するためには、排水先の河川 県に強く要望していきます。 1級河川の早期改修や河川整 幸松地域の浸水被害を軽減

○環境経済部長

捉え、市全体におけるかんが 確認に努めていきます。 ていく中で、水位調査や被害 い排水事業や治水事業を進め 被害を軽減する一つの手法と 新たな樋管の設置は、 洪水

○市長

的に判断していきます。 事業全体を見据えた中で総合 冠水対策については、 実施

このほか

通は ○東埼玉道路の進捗状況と開

閉会中の委員会活動

2 月 17 日 ▽議会運営委員会

▽地域活性化対策検討特別委 平成28年3月定例会の運営 について

1 月 19 日 員会

・委員会の活動方針について

地域活性化に関する意見交 換について

2 月 17 日

委員会の進め方について

・現状の把握について

1 19 日 ▽新庁舎建設検討特別委員会

新庁舎建設に関する意見交 委員会の活動方針について

換について

2 月 17 日

委員会の活動方針について

新庁舎の建設について

3 月 23 日

ついて

議会報告会の開催について

▽広報広聴委員会

議会だより第43号の発行に

4月5日

議会だより第43号の発行に

16

40

般 質問

ち、住民参加をしてもらいた

いと思います。

議会報告会の開催について 行政視察結果報告書につい

7

合

計

178

もあります。

18

討論・採決

4 月 22 日

▽図書室運営委員会 議会報告会の開催について

4月5日

・平成27年度図書費決算につ いて

いて 平成28年度図書費予算につ

今定例会傍聴状況

25	2 / 22	月日
0	4	傍聴者数
質	上程・詳	主な日
疑	説明	程

疑	Ę	3	3 / 1
疑	質	2	29
疑	質	3	26
疑	質	0	25
	利	4	2

3	3 / 1	29	2
)	3	2	
	質	質	, u
<u>></u>	疑	疑	Ş

3	3 /	29
0	3	2
委	質	質
員会	疑	疑
	<i></i>	

4 3	
7 0	3
	3
委委	Ē
員員	
会会	矣

11	9	8	4
39	11	39	7
一般質問	一般質問	一般質問	委員会
	39 一般質	39 11 一般 般質 質	39 11 39

傍聴し、有意義な議論がされ 市政に安心しています。 市民として、本日の議会を

多くの若者が市政に関心を持 ある種、浮いていたことです 聴者に同年代の方がおらず、 市の将来を考えるにあたり

※割愛させていただいた部分 男性・21歳

傍 聴

くりの話が聞けて、 かったです。 私たちが住んでいるまちづ とても良

女性 · 69 歳

と感じました。 極めての審議がいかに大事か 市の事業で、優先順位を見

男性・73歳

や考えも理解できました。 東西問題など、市の取り組み 旬な話題が質問にあがってい 西武の閉店から春日部駅の 現在の春日部市にとっての 興味深く聞けました。

女性・48歳

○一般質問 3月9·11 • 14

3 月 18 日

○常任委員長報告とそれに対 する質疑

気になったこととして、傍

)議第1号議案から議第6号 議案までの上程・説明・質

)農業委員会委員の推薦 告とそれに対する質疑・討

2 月 22 日

○市長の平成28年度施政方針 ○埼玉県後期高齢者医療広域 連合議会議員の選挙

の説明)議案第1号から議案第52号

2月25・26・29日・3月1日 までの上程・説明

○議案に対する質疑

3月3日・4日

○常任委員会

3月8日

)建設委員長報告とそれに対 する質疑

)議案第3号に対する討論

○一般質問 16 日

)各議案および請願に対する 討論・採決

。議会改革検討特別委員長報 疑・討論・採決

今定例会の日程

編 集 後 記

度の当初予算をはじめとする しました。 上に向けて、 議案について、住民福祉の向 3月定例会では、平成28年 慎重に審議いた

願いいたします。 りますが、今後も開かれた議 次号からは、新たな委員とな 聴委員は任期満了となります。 で、ご愛読のほどよろしくお 役割を果たしてまいりますの 会となるよう、議会だよりの 会を目指し、 また、今号で現在の広報広 市民に身近な議

広報広聴委員会

委 委 委 委 副委員長 委員長 員 古沢 水沼日出夫 大野とし子 義則

オブザー 長

副議 議 長 鬼丸 中川 裕史 朗

埼玉県春日部市中央六丁目2番地 **T344-8577**

1048-736-1111 春日部市議会 (代表)

内線3116